

À l'exception d'un groupe assez important d'anciens agents du service administratif (AS) qui sont passés à la catégorie FS en 1973, la majorité des femmes FS sont relativement jeunes, ayant été recrutées depuis 1972. C'est pourquoi on les retrouve surtout aux niveaux 1 et 2. Onze d'entre elles sont mariées.

Service d'information, page 58

Le taux de participation des femmes est demeuré constant tout au long de l'année; les niveaux 4 et 5 ont perdu une employée chacun, mais cette perte a été compensée par l'arrivée de deux employées au niveau 3. Le groupe compte un homme de moins que l'an passé, le détachement de l'employé occupant un poste de niveau 7 ayant pris fin. Le pourcentage de femmes dans le groupe a donc légèrement augmenté. Par ailleurs, la promotion d'une femme du niveau IS-3 à IS-4 n'apparaît pas encore sur l'imprimé d'ordinateur.

Organisation et méthodes, page 59

En comparant les données de cette année à celles de l'an passé, on pourrait conclure, mais à tort, qu'il y a un employé de moins au niveau 3 et deux de plus au niveau 4, car un employé occupant un poste de niveau 4 n'avait pas figuré dans le rapport informatique de l'an passé. Le seul changement dans ce groupe durant l'année a donc été la promotion d'un employé du niveau 3 au niveau 4.

Gestion du personnel, page 60

La redistribution des hommes et des femmes dans ce groupe a été intense au cours de la période à l'étude. Mis à part l'augmentation au